
熱海ワイズメンズクラブ

　「Happy Together!!」をテーマに出航し
あっという間の一年間でした。大川書記、
栗本会計、小林副書記、後藤副会計、八代
A副会長、鈴木B副会長、田中直前会長、池
田幹事、橋本幹事、プロドラ小倉委員長、
広報会報鈴木委員長、EMC小松委員長、

IBC/DBC山田委員長、青少年事業梅田委員長、YMCA/ASF
森委員長、CS/TOF津田委員長、親睦小原委員長、さらにメ
ンバー皆様のご協力を得て事業を推進し、無事帰港できたこ
とを改めて感謝しております。(理事賞　優秀クラブ賞受賞)
　特に同級生である大川書記という道先案内がいなければ、
私は座礁し沈没していたことでしょう。大川書記と共に全初
例会、全新年初例会、全委員会に皆出席させていただき、私
は足手まといだったかもしれませんが全力で取り組んでま
いりました。

　徒然なるままに感じたことは…　
心が痛んだこと、西川ワイズのご逝去。花を添えてくれたこ
と、後藤ワイズのご成婚。
栗本会計、会計はあまり目立たない役職ですが、目立たない
うちは正確に会計が行われていて安心できるわけです。重鎮
として会議等の重要な場面でいろいろな助言をいただき前
向きに運営に協力していただきました。小林副書記は、ミ
ニーの赤と白のとても目立つストラップをカメラにつけて
写真を撮影しコメットやマメットに受けていました。後藤副
会計は50周年記念誌編集委員長として、中山Y's、西川Y's
がいないにもかかわらず大川Y's、小原Y'sと共に50周年記
念誌を仕上げていただき、見やすくてわかりやすい記念誌と
なりました。八代次期会長は、Aグループをまとめながらと
ても熱心に役員会、委員会等に出席していただき評議会など
では私の代わりにご挨拶をし、次期のトレーニングになった
と思います。鈴木B副会長にはBグループをまとめ上げ、役
員会、委員会等には率先して参加され、B副会長としての責
務、次々次期会長候補として手腕を発揮しました。
　小倉委員長にはプログラム/ドライバーとして例会を楽し
く仕切っていただき、手堅い手腕を発揮し不言実行の委員長
でした。(EMC-C最優秀賞受賞　出席率100%)
　会報広報、デザインもカラーも変わって、本年度からフル
カラー版となり鈴木道夫委員長のおかけで正確に広報、斬新
な試みを取り入れながらもかつ手堅く誌面作成をしていた
だきました。またYMCA理事としてもご活躍されました。(理
事賞　ブリテン最優秀賞受賞)
　小松委員長、私の無理な頼みを聞いていただき会員増強２
名(野田Y's、松永Y's)、小松委員長の人望によるものと感謝
しております。IBCでも大変お世話になりました。　
　山田委員長はIBCを26年ぶりにマニラダウンタウンクラ
ブと締結、８年前に小松年度、小松Y'sより提案されたマニ
ラダウンタウンクラブとのIBC締結が皆様のご協力で締結で
きました。山田委員長は陰になり日向になり全力でサポート
していただきました。山田委員長がいなければIBC締結実現

は難しかったと考えます。ホテルのベランダで皆様と楽しく
サンミゲールビールを飲みながら夜更かししたのを思い出
しました。(IBC締結賞受賞)
　サマーキャンプ、梅田委員長が疲れ切ってマグロのよう
に調理テーブルの上で寝ていたあの姿は一生忘
れられません。プロのリーダーを初めて
依頼したことにより、子供たちが生き生
きとしていたのも印象的でした。Camp 
Fire、オリーブの王冠とシーツの組み合わ
せがミスマッチで最高。そしてスノーキャ
ンプ、私は上の方で遭難しかけ、帰りは雪
の中の大行軍八甲田山、よく無事に帰れた
なと今更ながら振り返っています。
　森委員長、YMCAはY'sの根幹をなすわけ
ですが運営委員としてY'sをサポートしてい
ただきました。わからないことがあった時は
森委員長に電話して的確なアドバイスを仰ぐ
ことができ心強かった。
　津田委員長との赤い羽根共同募金、橋洗い、教育委員会、
学校回り、今まではそれほど深くは話したことは無かったの
ですが、津田さんの人柄がよくわかり楽しく事業に携わるこ
とができました。
　小原委員長は、軽妙な語り口でスマイルに親睦に大活躍で
した。スマイルが達成できなければ、今頃は梅田Y'sが泣い
ていたかもしれません。また50周年記念誌編集、YMCA運
営委員としてもご活躍されました。
　田中直前会長はドッジボール大会、50周年
記念実行副委員長としてサポートをされ見事に
これらを成功させました。
　池田幹事は、一大事業の50周年記念実行委
員長として実行委員会並びに委員の皆様をま
とめ上げ、50周年記念を大成功させました。
総務委員長小原Y's、記念事業委員長小松Y's、
記念式典委員長橋本Y's、記念誌委員長後藤
Y's並びに副委員長、委員の皆様ご尽力あり
がとうございました。おかげさまで、熱海ワ
イズメンズクラブ半世紀の歴史の１ページ
として50周年事業は輝きを増し他クラブか
らも大好評でした。
　橋本幹事は公務がとても忙しい中、委員
会、役員会に時間を作っていただき、ほとんど出席され且つ
サポートしていただき心強かった。
　そして青木富士山部長、富士山部のために体を張って活動
され、YMCA運営委員としても１年間ご活躍され大変お疲れ
様でした。初例会、新年初例会などではすべての例会場で顔
を合わせました。
　第17回東日本区大会には11名(札埜、大川、栗本、八代、
鈴木恵次、池田、小原、深澤、森、青木、青木メネット)で
参加し、「優秀クラブ賞」「ブリテン最優勝賞」「EMC-C最優
秀賞」「IBC締結賞」を受賞、さらに達成賞等10件、東日本

区最多４回も高座に上ることができて改めて東日本区最
大のクラブ「熱海ワイズメンズクラブの会長」であるこ
とを実感し感動しました。
　会長職を経験して良かったことはY'sをさらに深く知る
ことができ、ホームクラブは無論のこと富士山部内のク
ラブ、東日本区、西日本区、IBC/DBC等と親交をさらに
深めることができY's manとしては無論のこと、人として
皆様に成長させていただきました。さらに嬉しいことに
次世代の若いメンバー達も確実に育ってきているのが感
じられ、彼らもY'sに参加していけば必ず楽しくなること
を実感していると思います。熱海ワイズの金色のピンバッ
ジも完成し後は、2015年7月31日から京都で開かれるア
ジア大会で熱海、東京グリーン、京都パレス、マニラダ
ウンタウンのIBCスクウェアが締結できることを祈念する
のみです。
　締め括りになりますが、名実、共に東日本区No.1の熱
海ワイズメンズクラブに栄光あれ!　八代次期会長よろし
くお願いします。１年間、皆様のお力添え誠にありがと
うございました。

　2013年７月号から2014年６月の今月号の会報の

作成を完了し、この1年間広報会報委員会に協力いた

だきありがとうございました。今期の会報はYMCA

キャンプ・ドッジボール大会・YMCA英語スピーチ

コンテスト・YMCAスキー教室・年賀はがきコンテ

ストなどの青少年・CS事業に加え、クラブ創立50周

年記念式典・記念事業、マニラダウンタウンクラブ

とのIBC締結と事業が目白押しで、そのうえ「私のお

仕事」と題し、「職業を通したメンバーのひととなり」

を６役のメンバー中心に紹介いたしました。この企

画は今後とも継続願えればと思っております。

　札埜会長、大川書記、八代A副会長他６役のメンバー

にはワイズ三昧の日々を過ごす中、委員会に皆出席

で協力いただきました。また、青木富士山部部長は

更に大変でした。有無を言わさず原稿を依頼したに

も関わらず、喜んで投稿いただきました。感謝申し

上げます。

　今期、会報に携わり原稿を集計するだけの委員会

でしたが、会長・書記におんぶに抱っこして助けて

いただき、木村印刷の山口さんには紙面構成をセン

ス良くまとめていただきました。ありがとうござい

ました。♡
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